
 ■チラシ・フライヤー：A3_2つ折り_横  

（ 紙のサイズ 420×297mm 仕上がりサイズ 297×210mm ) 

 

●水色の枠線……切れてはいけない要素（文字やロゴ等）をいれる範囲 

●ピンクの枠線…仕上がりのサイズ  

●みどりの枠線…フチなし印刷にする場合、背景を伸ばす範囲 

★★★ ＰＤＦに変換して入稿される場合 ★★★ 

「ヘッダーフッター」画面（カーソルが矢印になる上下の余白の範囲でダブルクリック）より色つきのガイド線を消してから変換してください 
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地 
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＊＊＊  「だんご焼き大会開催」 ＊＊＊      

1月 11日（月）新しい年の幕開け行事として、恒

例の「だんご焼き大会」が、もみの木広場で開催され

ました。ただ今年は、年明けから新型コロナによる緊

急事態宣言が出されるなど、一時期開催が危ぶまれる

状況でしたが、密を避けるため自治会からのだんごや

甘酒などの飲食提供をしないことで、少しさみしい「だんご焼き大会」でした

が実施する事ができました。 

そうした中、大きなだんごを持参された参加者もおり、お焚き上げの炎で少

し焦げ目のついただんごを楽しんで食べていられる姿もありました。 

お陰様で、無事にだんご焼きが出来た事で、今年こそは皆さんに良い年にな

ると信じています。 

皆さんが楽しく集える日が来るまで、元気に頑張りましょう！ 
 

自治会活動の 1年間を振り返って 

前川 ゆう子さん １A 区 8 班 
地域で２回目の班長の役が来て、コロナ禍で少な

いパートと家の往復のみのボ～っとした生活だっ

た私。 

 一回目は長男が小学２年、十数年ぶり。広報委員

会に属したら、お声掛け頂き広報だよりの一部に記

事を書く、おかげで夏のあいだは紹介する絵本集め

文章探しの活力が出た。 

 コロナ禍で自治会イベントもなく数少ない委員

会にて、お顔だけでお名前が一致しないままのお仲

間も。委員会の方がた、有り難うございました。 

佐々木智美さん 1D 区 1班 
今年度はコロナ禍での班長活動でしたが、無事に

任期を終えることができホッとしています。 

自治会費の集金や敬老の日の記念品をお渡しす

る際に、皆様から労いのお言葉をかけていただき大

変励みになりました。 

 折に触れて班長活動の負担軽減に関する意見も

出ることがありましたので、今後は各班長さんの意

見が反映され負担が少なくなることを期待してお

ります。一年間ありがとうございました。 
 

 

 

犯罪防止、「安心安全に暮らせるまち」を目指しボランティア活動を始めませんか！ 

「青色防犯パトロール」 

平日小学校下校時に青色パトロールカーに乗車し宮下自治会地域を隈なく約 1 時間前後、パトロール

を実施します。 

パトロールを通じて、不審者の出没抑止、発見時の警察への通報、その他事件・事故全般の防止等、

平穏な地域を確立することを目的として活動しています。 

青色回転灯を点灯し、防犯放送をして巡回することで地域の防犯に効果的なボランティア活動です。 

ご都合の良い日の乗車、月 1回の乗車、運転免許がなくても助手席限定でも結構です。 

基本、2人一組乗車で 15時からパトロールを開始しますが、時間の変更も可能です。 

また、決められたコースではなく、それぞれ自由なコースでパトロールを行っています。 

皆様のご協力をお待ちしております。ぜひ地域デビューを！ 

令和 2年 12月現在 協力者 15名 

「わんわんパトロール」 

防犯グッズを身につけて愛犬と散歩しながら地域のパトロールをして、登下校時の子供たちや、地域

の見守りを行います。普段通りの時間、コース等は自由な散歩で気軽に無理なく出来るボランティア活

動です。周囲にちょっと気を配りながら散歩コースの地域を見回ります。 

わんわんパトロール活動内容を地域に周知することで、防犯意識の高まりや愛犬家のマナーへの向上

にも繋がります。 

もし不審者・不審車両などを見かけたら声をかけたり、後を追ったりせず警察に通報します。 

令和 2年 12月現在 協力者 ９７名 

＊防犯活動にご協力いただける方はお気軽にお問い合わせください。 

防犯委員長  原 常夫まで  090-1057-9969（午後 1時～午後 7時） 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ～１年間を振り返り～新年度に向けて～ 

新会長として就任後、「緊急事態宣言発令」「自粛要請」等々「コロナ禍」に振り廻され

た１年間でした。会員さんどうしが最もコミュニケーションを図ることのできる「夏祭り

納涼大会」「地区運動会」等のイベントを中止せざるを得なかった事は、新任会長の私に

とっても非常に残念でありました。 

ただし、自治会活動の基本である「日常生活」に係る活動につきましては、執行部役

員を始め区長・班長・関連団体の皆様方のご協力のもと、地道に継続してまいりました。 

会員皆様方のお声が強かった「通行・防災・景観面」において支障をきたしていた「境川沿い及び中州

の雑草」「南北道路の雑草」について、関係当局と根強く交渉し刈り取り実施に至りました。 

また、１５灯の防犯灯新設（過去最高）・公園・ゴミ集積場の清掃・管理、交通標識の新設・青パト防犯

パトロール・防災備蓄品の管理・敬老祝い（６０６名）等々、例年通り実施いたしました。 

活動の拠点である「自治会館」の感染症対策については、相模原市に助成金の申請を行い、十数年ぶり

に「会館網戸の全面補修・張替え」を実施し「換気対策」を整えるとともに、「アクリルパーテーション」

「アルコール消毒液・マスク」等についても十分に準備いたしました。環境が良化し、会館を利用される

折には、会員皆様にも有効にご利用頂きたいと考えております。 

新年度も「コロナ収束」について不透明感は否めません。会員皆様方におかれましても「ストレス感」

が非常に強いものとご推察申しあげます。 

令和２年度は一部の事業が中止となり余剰金が発生しましたので、総会での承認を頂き「３年度上期自

治会費の一部減額」を考えております。また「戸別集金に掛かる班長・区長の負荷が重い」とのお声が多

い「社会福祉協議会賛助会費の戸別集金」を新年度より取りやめ自治会運営費で対応することとします。 

従来からの「日本赤十字」「赤い羽根・年末たすけあい」活動に対する募金と同様に非常に社会性が高い

事と捉え、自治会としては今後とも継続してまいります。 

会員の皆様方、ご理解の程、よろしくお願い申しあげます。 

令和３年度は少しでも「環境が良化」し、徐々に従来どおりの「自治会活動」ができるようになること

を願いつつ、私の挨拶とさせていただきます。 

                     令和３年３月 

宮下自治会 会長 大嶋幸夫 

宮下自治会および宮下自治会団地管理組合法人定期総会のお知らせ 

宮下自治会および宮下自治会団地管理組合法人の定期総会は、例年３月の最終日曜日にこばと児童館

で開催しておりますが、昨年より新型コロナウイルスが猛威を振るい人々の健康を脅かしております。              

新型コロナウイルスの感染を防ぐためには３密の状態を避けることが重要ですが、定期総会では３密を

避けることが困難な状況です。そこで本年も昨年に引き続き定期総会を書面決議による方法とさせてい

ただきます。 

会員の皆様には３月中旬に定期総会議案書および議決権行使書を配布させていただきます。議決権行

使書の回収方法・日程はその際にお知らせします。 

会員の皆様の健康、安全のためご理解ご協力をお願いいたします。 

 

 

http://miyashimojichikai.com/ 

 

 
 

 

 

★自治会へのご要望等・お問い合わせ先 

 

mail:  info@miyashimojichikai.com 

大嶋幸夫 会長 

－ 1 － 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－ 4 － 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://miyashimojichikai.com/


 ■チラシ・フライヤー：A3_2つ折り_横  

（ 紙のサイズ 420×297mm 仕上がりサイズ 297×210mm ) 

 

●水色の枠線……切れてはいけない要素（文字やロゴ等）をいれる範囲 

●ピンクの枠線…仕上がりのサイズ  

●みどりの枠線…フチなし印刷にする場合、背景を伸ばす範囲 

★★★ ＰＤＦに変換して入稿される場合 ★★★ 

「ヘッダーフッター」画面（カーソルが矢印になる上下の余白の範囲でダブルクリック）より色つきのガイド線を消してから変換してください 

210mm 210mm 

天 

地 

 

令和 2 年度専門委員会活動報告 

文化委員会 

年度初めから非常事態宣言が出され、自粛生活を余儀なくされた一年でした。 

皆様が集まって楽しんでいただく夏祭り、文化祭などを予定していましたが、開催出来ず残念でし

た。ただし、正月には屋外で三密を避けてのだんご焼き大会を無事に実施できた事には深く感謝して

います。 

主な活動：・7月：夏祭り 中止 ・9月：ふるさと祭り 中止 ・11月：文化祭 中止 

・１月：だんご焼き大会（もみの木広場） 

今後も皆様が集まり楽しい思い出作りが出来るよう皆様のご協力をお願いいたします。 

体育委員会 

令和２年度は、新型コロナウイルスの流行に伴い９月までの公民館の行事が中止となりました。 

公民館より１０月の野球大会は、実施予定と言う事で、各協力者と連絡を取り参加を予定しており

ましたが公民館より中止する旨の連絡が入り、中止となりました。 

12月 20日の自治会館清掃を以って、今年度の委員会活動は終了となりました。 

来年度の活動予定は、昨年と同様の予定となります。 

福祉委員会 

福祉委員会会議開催  7月 19日（日）年間活動計画説明 

社会福祉協議会賛助会員募集パンフ回覧と会費集金  （自治会費集金時） ７月～ ８月 

令和２年度 賛助会費集金結果    １，５１６口 ￥３０３，２００ 

敬老祝賀対象者調査と記念品仕分け作業・記念品配布作業         ７月～１０月 

相模原市高齢者等実態調査結果講習会開催１０月１８日（日） 

相模原市が実施した「第８期相模原市高齢者保健福祉計画」策定を目的に高齢者等の実態及びニー

ズの調査報告書をベースに講習会を福祉委員会の皆さんを対象に開催致しました。今後の福祉委員会

活動を進めて行く参考になるものと思います。 

相模原市警察署支給品「防犯用電話自動応答録音アダプター」      １２月 

要否伺い訪問と取り付け工事の実施      

 最高高齢者順で一人住まいのお宅に訪問し器具の防犯目的説明と要否を伺い希望者二名に取り付

けしました。 

地域ケア会議（個別事例部会）出席   副会長、委員長      １２月２２日（火） 

さりげない見守り活動 コロナ感染者増加傾向により中止      １１月予定 

自治会館清掃・反省会 同上理由により中止            １月予定 

コロナ禍の中、福祉委員会の皆さん、区長さん、班長さん大変ご協力頂きまして有難うございまし

た。 

交通委員会 
地区内道路標識等の設置要望にあたりご協力をいただきありがとうございました。市からの正式な

回答はいただいておりませんが、すでに完了したところ、また、要望箇所以外でも新たに標示等がさ

れたところなどが見受けられます。要望箇所については年度末までに改めて確認をいたします。 

さて、交通事故発生状況ですが、昨年中の相模原警察署管内の人身交通事故は 843 件で、前年と

比べ 9件の減少となりました。一方、当自治会区域内では 30件と、前年の 19件から激増していま

す。コロナ禍による生活様式の変化から、歩行者の事故、車両相互の事故が多く発生していることか

ら、来年度は交通安全週間などの機会を捉え一層地区内住民の皆様や地区内を走行するドライバーへ

の意識啓発に取り組んでまいります。 

新たに作成した交通安全のぼり旗を掲げ、少しの時間地区内を一緒に歩いていただくなど、交通安

全活動にご協力いただける方がいらっしゃいましたら是非ともお声掛けください。 

 

 

 

環境委員会 
今年度の活動は、例年通りとは行かずコロナ禍で出来る事を実施しました。 

広場の管理、集積所の新規・移設申請、ゴミネットの配布等です。 

また、市民清掃の日(5月)は中止の為、執行部にて、もみの木広場清掃のみ実施しました。 

第二回市民清掃の日(11月)は、環境委員の皆様と執行部の 2部制で規模を縮小して実施。 

地域の美化活動に貢献することが出来ました。自治会員の皆様のご協力有難うございました。 

今後もより良い地域活動をして参りますので、引き続き、皆様のご協力をお願いいたします。 

防犯委員会 

日中青色防犯パトロール実施（15時～16時頃） 

令和 2年 4月～6月 コロナ感染予防のため中止 

9月～12月 77回 延べ１４４名協力者参加 

夜間青色防犯パトロール（19時 30分～20時 30分頃） 

防犯委員会メンバーで各日 4名参加 

12月 21日（月）～25日（金）5日間 

相模原市に防犯灯新規設置申請 １５灯 

宮下本町１丁目 ６灯 宮下本町２丁目 ４灯 宮下本町３丁目 ４灯  宮下 2丁目 １灯 

＊本年はコロナ禍で、在宅時間が増え犯罪件数は減少していますが、宅配業者を装って携帯電話

に SMS（一例・再配達の荷物があります。下記 URL よりご確認ください。）を送り、個人情報を

盗む被害が多発しています。 

宅配便大手 3社（ヤマト運輸/日本郵便/佐川急便）はショートメッセージ（SMS）の不在通知は

出していません。SMSによる不審な通知は削除しましょう。 

また、警察官、市職員、銀行員など色々な業者を名乗って、「還付金がある、カードが不正使用さ

れている」など電話での詐欺も多く発生しています。お金、カードなどの単語があれば詐欺だと思

って問題ありません。一人で行動せず、警察・家族・友人に相談しましょう。 

防災委員会 

4月  自主防災隊編成・届出    自主防災隊編成見直し・届出実施。 

6月 普通救命救急講習会     コロナにより中止 

9 月 相模原市合同防災訓練参加  コロナにより 11 月に延期され、且つ近隣住民の参加はなし

で実施される。                  

自主防災組織活動補助金申請（9月）  補助金申請実施。 

12月 歳末防災パトロール（１２月、各班毎）  例年通り年末警戒を実施。 

通年  防災用品の管理・棚卸・整備（通年）   

棚卸を実施し、賞味期限切れとなる備蓄食料、新たに必要と思われる防災用品リストアップ。 

防災用品購入・補充（2月） 

小山地区連合主幹で防災マップ作成（更新）令和 3年度に戸別配布を計画。  

広報委員会 

今年度はコロナ禍により自治会開催行事・公民館主催イベント等中止となり取材活動が思うよう

に出来ず、従来の年 4回の広報紙発行が年 2回発行となりました。 

1 月の自治会主催の「だんご焼き大会」が久しぶりの写真撮影となりました。コロナ禍の中、委

員会メンバーの皆様ご協力有難うございました。 

次年度もコロナ禍での活動となりますが、会員の皆様や地域に情報発信を続けていきたいと思い

ますので、引き続き皆様のご協力をお願いいたします。 
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